

Radkids des UFC Ellingen

Topwetter für letzte Tour

**Fünf Kinder und zwei Betreuer
meisternten über 1000 Höhenmeter**

ELLINGEN – 19 Grad warmes Föhnwetter und strahlender Sonnenschein boten die besten Voraussetzungen für die letzte Radfahrt im Tourkalender des UFC Ellingen im Karwendelgebirge.

Fünf von den kleineren Kids hatten sich bereit gemacht und fuhren gemeinsam mit ihren Betreuern Gerhard Hagn und Matthias Schulz von Mittenwald (900 Meter) hinauf zur Aschauer Alm und dann auf die 1390 Meter hoch gelegene Krinner-Kofler-Hütte, mit herrlichem Ausblick auf Hochkarspitze, Soiernspitze und Kammleitenwände. Nach einer Rast und Stärkung ging es hinab zur Brandelalm. Von dort aus war eigentlich eine Geländeabfahrt nach Vorderriß geplant. Diese konnte jedoch nicht angetreten werden, da fast der komplette Weg abgerutscht war. Dieses Risiko wollten die Betreuer allerdings nicht eingehen.

So wurde abermals der Berg hinauf zur Krinner-Kofler-Hütte bewältigt, mit Steigungen von zwölf bis 16 Prozent. Eine rasante Abfahrt ins Tal entschädigte für die Strapazen. 1020 Höhenmeter auf gerade einmal 33 Kilometern Streckenlänge standen zu Buche, das ist mehr als viermal so hoch wie der Wülzburgberg. Der jüngste Teilnehmer, Niklas Oppermann, schlug sich im Alter von acht Jahren sehr wacker. Auch die übrigen Kids (elf bis 13 Jahre) hielten sehr gut mit.